

# LUDWIG GÖTTSCHE

*Na jovez*

THE CONVENTION OF THE TOWNSHIP OF  
THE COUNTRY OF CANADA

puerto que el 11 de febrero de 1870 se le dio la orden de que se  
le diera la libertad y que se le diera sueldo de

los que no son propicio de serlos que se lo dan al que los pide.

1 DE LAUDIO DICE QUE EL  
2 PUEDE IR AL LICEO A ESTUDIAR A  
3 QUITAR LA OBLIGATORIEDAD DE  
4 ESTUDIOS Y QUITAR LA  
5 OBLIGATORIEDAD DE ESTUDIOS

卷之三

central to central nervous system. It is  
also found in peripheral nerves, heart,  
liver, lungs, kidneys, spleen, adrenals,  
thyroid, pituitary, gonads, and in the  
skin, muscle, bone, and connective tissue.  
It is also found in the brain, spinal cord,  
and peripheral nerves.

The image consists of a large grid of small, faint, and illegible text blocks. Each block appears to contain approximately 10-15 characters, possibly representing a single word or a short phrase. The text is arranged in a regular, rectangular grid across the entire page. The font is very small and light, making it difficult to read individual words.

Las condiciones de vida de los soldados son francamente malas "Yo me defendo porque tengo familia en Madrid y a cada paso les silla a comer" Se pasa bastante hambre, aunque afirman que mucho peor que el "ejercito vive el pueblo y el primer tercero los obreros.

La comida consiste en un plato de caldo, un potaje de arroz o garbanzos y una naranja. Como norma no hay manzana ni carne o pescado. Cuanto por descomposición lo dan es pescado en descomposición.

#### VISITAR.

Según el informante visten bien y la higiene es superior a la de cualquiera otra época pues afirman que jamás no les faltaba en el cuartel.

La disciplina es muy dura. Hasta el que se acostumbre a los soldados, pero lo expresan así "La disciplina es durísima y en cualquier momento o por cualquier motivo estás encima de ti".

La instrucción de mandos agota a los soldados y los hace ponerse descontentos. Tienen dos horas diarias de instrucción.

#### LLEGADA.

Responde que no sabe porque no es político, pero en la primera versión nos narra que cuando entró en el ejercito, sobre 3º Año, eran 2000, jefes militares etc.

#### SITUACIÓN DEL PUEBLO.

Refiriéndose a la ciudad dice que hay hambre por todas partes, que él ha visto el hambre de los obreros de Madrid.

Refiriéndose a su aldea dice, que en radio de todo no lo saben así los faltaba el "arroz que les costaba - 30 ptas. el azúcar, el aceite etc.

Dice que si el gobierno lograra cuanto se propone en el campo (requisanos) que la ruina sería terrible, pero que se defienden los campesinos porque engañan a Franco.

Refiriéndose a las declaraciones juradas que los obligan a hacer los funcionarios del Gobierno, en estas declaraciones juradas los campesinos no mencionan más que la cantidad que el régimen les permite quedarse para sus necesidades. De ahí que no se sujetan requisas, a pesar de que los campesinos siempre la tierra sin desperdiciar nada, aprovechando todo. A pesar de tener un poquitín más de lo que concedió la Ley, y del L. requisa a precio de tres se limita a cinco kgrs. 100 kilos de patatas etc.

Así los campesinos tienen un fuerte rengüete en el cual negociar de nuevo.

La Guardia Civil conoce eso, pero no denuncia porque de esa manera como ya se le situación no te también a la justicia civil.

El str-período dice que se dedica todo al mundo. "A riflar a los quinientos nerocijanos quienes str-período tiene lo que pueden."

El pequeño str-período se lo fingen de vivir de infinito de gente. Dice que los grandes str-períodos se aprovechan de la situación, pero que los que sufren de la persecución el str-período, es la gente pobre.

Dice que a pesar de todo el dolor no se ha perdido y que los jov no han tenido igual que en otros tiempos.

"En estas fiestas cuando se cuece arroz y otros productos comprandolos a precios elevadísimos.

Un traje le ha costado 100 duros.

Refiriéndose a la fuerza de la legión en su pueblo dice que ya no es como antes cuando los compradores pasan con el resultado a los campesinos estos les dicen: "Porque de eso" y no pagan. De este modo ya no queda casi nadie en el pueblo. "Algunas veces se ven rara vez". Los fringistas tienen miedo a que cambien las cosas, sobre todo los que han recibido o han cometido otra clase de cimarrones con el pueblo. El dice que, tienen miedo "por lo que tienen".

El primer tercero señala que el alijo se ha perdido incluso en su aldea donde la gente habla y contra Franco sin matarse mucho. Pone como ejemplo su aldea a pesar de que aquí el trigo es más grande que en las aldeas y pueblos más importantes. Por ejemplo dice que hay prohibiciones terminantes, razones para aquello que trae la radio extranjera.

Muchos se sienten atemorizados pero siempre hay quien coge la radio.

Se refiere al hecho de lucha de las mujeres de Irún contra el envío de víveres para Alemania. Dice que en su aldea se enteraron de eso, y un cosa muy rara, dice, que esnoticia lo dio la prensa.

"Es adelante hablo de los guerrilleros, diciendo que hay mucha gente por el monte, que este gente baja a los pueblos y tiene encuentros con la falange y la Guardia Civil, que muchos les ayudan, pero seguro que no conoce existan en los alrededores de su aldea y tampoco dice datos concretos."

Sobre los mineros manifiesta que ha conseguido ya fuerza de protestas el doble de racionamiento, le preguntamos si ha oido de algún paro u otra manifestación de lucha que tenga un carácter combativo y dice que no, pero que ha oido tantas protestas que les han obligado a aumentar el racionamiento.

En Madrid él dice que la "falange no consiguió nada pues todo el pueblo manifestó un gran odio hacia el régimen, pero no da ejemplos concretos de lucha a pesar de que en menor medida se registre en Madrid manifestando el descontento del pueblo y especialmente el de los obreros" que son los que mas hambre pasan".

No conoce lo de Barre y Dieguoz ni ningún género de actividad organizada.

Afirma que han salido bastantes presos, pero que a lo vez se producen constantemente detenciones diciendo que "siguen descubriendo rojos". Al mismo tiempo dice que no es como antes, pero que siguen matando de forma ininterrumpida.

#### UNIÓN NACIONAL.

A veces él dice que nadie se puede hacer porque no hay unión "refiriéndose a que unos piensan de una manera y otros de otra" "unos están con estos y los otros con los alemanes" "Así no se puede hacer nada". Parece que la Unión sobre lo que él ha pensado es con la "falange".

No conoce la política de Unión Nacional. Cuando yo le digo los objetivos de lucha de la Unión Nacional, al principio dice que como no es político "el nada le interesa", que personalmente ha vivido bien con unos y con otros, pero cuando se le pregunta si el siendo católico es patriota dice que si y se manifiesta de acuerdo con la política de Unión Nacional del Partido, con sus objetivos y dice que los comunistas y los católicos sufren igual al régimen y sufirían igual las consecuencias de la guerra y que por tanto deben defender juntos a la Patria y luchar contra la "falange".

#### SALIDA.

Cree que la guerra va a decidir lo que va a pasar en España, su opinión es que ganarán los aliados y ganará el gobierno. Pero no descarta sino al contrario, la posibilidad de que la lucha del pueblo español cambie la situación en el país, dice que hay tal descontento que un momento puede explotar esto. No se refiere ni a monarquía ni a Repúblicas "el pueblo quiere tener un gobierno que no le lleva a la guerra y que lo de dar sea quien sea".

Hacina, 9 Octubre 42.